

飼肥中学校だより R4-8月号

飼肥中でよかった

～ちがいをちからにする学校～



＜学校の教育目標のスローガン＞

自立・共生・感謝

令和4年8月26日（金）

■AED研修会を行いました■

8月1日（月）に、全職員でAED研修会を行いました。今回は養護教諭の池田先生、保健主事の高橋先生、体育主任の榎本先生が中心となって講習を行いました。毎年この時期に研修会を行っていますが、先生方は緊張感をもって実技演習に取り組んでいました。私（教頭）が以前勤務していた中学校では、急に倒れた生徒に対し、5名の先生方の連携によるAEDを使用しての心肺蘇生で、生徒の命を救っていただいたことがあります。その時私は出張で学校にいませんでしたが、その後、搬送先の病院で無事であることを知ったときは、生徒の命の大切さを感じると共に、先生方の素早い判断と行動力に感謝したことを覚えています。今後もコロナ感染症拡大防止や熱中症対策の日々が続きますが、皆さんも健康（命）を一番に、これからも生活していきましょう。



【初期対応確認】



【養護教諭の説明】



【AED使用法】

■スクールカウンセラー研修会を行いました■

8月23日（火）にスクールカウンセラー研修会を行いました。本校スクールカウンセラーの徳田由香先生をお招きし、スクールカウンセラーについて研修を行っていただきました。現代社会はストレス社会とも呼ばれています。新型コロナウイルスの感染拡大で人とのふれあいやコミュニケーションが薄れ、ストレスや悩みなどを発散したり、相談する機会が無くなっています。この様な時代こそ、カウンセリングの必要性を感じます。徳田先生は定期的に来校されます。生徒や保護者の皆さんは、積極的に相談されると良いと思います。



■自転車小屋・一方通行表示のペンキ塗りをしていただきました■

8月始めから8月5日（金）にかけて、生徒会役員と生徒会担当の河野香織先生、スクールサポーターの那須さんが自転車小屋と青春ロードの一方通行表示のペンキ塗りをしていただきました。どの場所もペンキの色が剥がれかけていたのですが、見違えるように綺麗になりました。また、1日（月）には、先生方で、体育館の網戸清掃と駐車場の砂利入れ作業を行いました。飼肥中は敷地が広く建物も古くなっていますが、これからも皆さんで大事に使用していきましょう。



【自転車小屋作業中】



【那須さん作業中】



【生徒会役員の皆さん】